

Siempre se puede avanzar

Maximiliano nació en el Borro, se crió en Casavalle, y está punto de terminar su carrera universitaria, revela qué lo impulsó a ir a más.

13/11/2017

"Pensaba que podía llegar a terminar 6º de liceo. Con eso ya estaba. Eso, en el ámbito de Casavalle, ya está bien visto".

Sin embargo, Maxi Viera apostó a llegar más lejos. Con el respaldo de

su familia y el empuje de Los Pinos, logró matricularse en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Montevideo, obra de apostolado corporativo del Opus Dei.

Hoy apenas le faltan dos materias para recibirse de contador, y ya está trabajando en un prestigioso estudio de la *city* montevideana.

En el siguiente video recuerda con mucho cariño su paso por el Centro Educativo Los Pinos y el apoyo que le brindó esta institución para continuar estudiando al finalizar el liceo.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-uy/article/siempre-se-puede-avanzar/> (11/02/2026)